

Le président de l'AIBA met en exergue la contribution cubaine



Le président de l'Association Internationale de Boxe (AIBA) a souligné l'importance d'un Mémorandum d'Intention signé avec la Fédération Cubaine (FCB) et il a annoncé qu'il veut être à La Havane lors de la demi-finale de la Série Mondiale.

« C'est un acquis très important, Cuba participera seulement aux programmes de l'AIBA et nous continuerons de soutenir sa fédération » a déclaré à JIT le Taïwanais Ching-Kuo Wu au sujet des positions fixées par les deux parties.

« Nous continuerons à développer la boxe et à maintenir leurs victoires » a signalé celui qui est aussi membre de l'Exécutif du Comité Olympique International après avoir signé le mémorandum avec le responsable cubain de ce sport, Alberto Puig de la Barca.

Le document confirme que la fédération cubaine autorisera la présence de ses pugilistes seulement dans des compétitions organisées par l'institution dirigeante de cette discipline, et souligne l'engagement de cette dernière envers ces boxeurs.

Il précise aussi qu'ils ne pourront pas faire l'objet de négociations ou d'embauche sans l'approbation des autorités du sport de leur pays, afin d'offrir aux boxeurs une protection légale face aux scrupules des chasseurs de talents.

« Nous sommes très heureux car Cuba a décidé de faire partie de ce programme de l'AIBA et elle a réalisé un excellent travail » a déclaré le président Ching-Kuo Wu qui prévoit d'être présent lors des combats de la sélection cubaine les 22 et 23 mai prochains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/52923-le-president-de-laiba-met-en-exergue-la-contribution-cubaine>



Radio Habana Cuba